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 令和 4年度  第 4 回 活動会議 議事録 

Ⅰ．日 時：令和 4年 8月 14日(日) 13：30～15：30 

Ⅱ．場 所：森のスタッフルーム 

Ⅲ．司 会：深水  

Ⅳ．出席者（計 8名）                               

 近藤 理事長     

スタッフ 礒野 梶原 尾内 北村 村上 

 住本 宿南    

事務局 余部 北出 古家 中田 戸川 

 藤原     

                               

 

1） 理事長挨拶 

暑い中、森もりの日の活動に参加頂き有難うございます。 

畑の水やりさえも大変な季節ですがお体大切にして頂き、活動を続けてほしい。 

引き続き本日も活動会議よろしくお願い致します。 

2） 報告事項  

① 森もりの日：活動報告 （村上） 

7/24（日）  

・アメリカザリガニ捕獲         ・大麦の脱穀        ・畑の除草 

・挿し木（アジサイ、ネコヤナギ）  ・昆虫ライトトラップ片付け             

・昼食づくり   

 8/14（日） 

 ・アメリカザリガニ捕獲         

・畑の除草          ・小豆苗定植         

・危険木調査        ・草刈り（A-1湿原周辺 ）      

・昼食づくり             
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② 木育準備会 （村上） 

7/26（火） 

・「昆虫の標本箱づくり」プログラム準備、部材取り 

次回木育準備会 

次回は 8/23（火）１０：００～１５：００    

昆虫の標本箱づくりプログラム準備、木工スプーンづくりなど 

 

③ 森づくり委員会報告（村上） 

7/24森づくり委員会を開催した。内容は以下のとおり。 

・委託事業（草刈り）について検討・調整 

・20年後のやしろの森に求めるものについて 

・活動情報共有マップの確認、追加と必要な活動全般について意見出し 

・意見を交わす機会を増やすため、森づくりの話し合いを 3か月毎に行うこととした。 

詳細は、森づくり委員会議事録と活動共有資料を参照 

 

④ アメリカザリガニ集中捕獲について（梶原） 

7/14～7/24に実施したアメリカザリガニ集中捕獲について報告。 

      スタッフ各位と事務局協力のもと E-1池を対象に複数のモンドリを使用し、日に 2回引き上げ

と設置を行い期間中に 376匹を捕獲した。 

      しかし、期間内はもとより期間終了後にもザリガニが捕れており殲滅には至らなかった。 

      大型個体は捕れなくなったなど一定の成果はあったものと思われる。 

     （意見） 

      捕獲の方法について、モンドリによる捕獲で得られる効果については現時点（根こそぎ捕り尽く

せず殲滅には至らない）が限界なのではないかと感じる。同じ手段の継続だけではなく様々な

方法を試みて、より効率の良い方法を探ると共に省力化も図るべき。 

       ・11～12月の抱卵期に集中捕獲を行い、その他の時期の捕獲回数を減らして効率化と省力   

        化を図る。 
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3） 連絡事項 

① 10・11・12月プログラム企画について（北村） 

プログラム情報の仮紙面が出来上がっているので担当プログラム中心に各位で問題が無いか

確認をお願いします。 

ただし、収穫祭の可否によって日程等大きな調整が必要になるので次項決定後に最終調整と

なる。 

・12/25（日）森もりの日について、スタッフ研修として開催し、プログラムとして一般への公募

はしないものとする。 

「森づくり活動共有マップツアー」「餅つき」など目論見中。 

 

② 収穫祭実行委員会について（北村） 

ここ数年の実績含め、「平常開催」「スタッフ交流会」「五月雨式冠プログラムの分散開催」「新

スタイル」と言うのが選択肢となるが、直近 1月ほどの間で感染者数が激増しており、今年度も

完全な平常開催は難しい。 

ただ、行政による自粛要請などは発令されておらず出来る限り平常開催に近い形での開催を

計画・調整したい。 

→現段階では、通常開催に近い内容で企画を進める。 

ただし、食については感染対策のハードルが一段高くなるため、組み込まない。 

 プログラム情報には収穫祭の開催を告知し、内容については触れずに HPでの詳細発表の 

  告知だけを行う。 

→8/28（日）PM  令和 4年第 1回 収穫祭実行委員会 を開催する。 

  食以外のプログラムの提案などを行いたい。各位検討と参加をお願いします。 

 

③ 活動スタッフアンケートについて（深水） 

まだ返りが少ないので皆さまご協力をお願いします。 

 

④ 大中遺跡祭りについて（余部） 

11/5 県立考古博物館より出展の誘いを受けている。 

細かな出展内容などは決めていないが参加させて頂きたいと考えています。 

内容や当日の参加を募集していますのでよろしくお願いします。 
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4） その他 

➀ 活動スタッフ 扇 正樹 氏 について（余部） 

      先日、ご家族より訃報を伺った扇さんに生前の活躍、貢献など感謝状を贈りたいと考えている。 

      ご家族とは普段の親交が乏しく、社会情勢から直近の訪問は難しいと思われるので、折を見て

となるが手を合わせに伺い、ご家族の方へ謝意を伝え、感謝状をお渡ししたい。 

 

② 定例野鳥観察会について（村上） 

   毎月 1回  木育準備会の開始前 8：30～10：00に実施。  

   お時間のある方はご参加ください。 

 

 

                                                                     以上 

次回活動会議 日程 2022年 9月 11日（日） 13:00～      司会：広報担当理事  


